VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La XIV Feria de la Piedra potenciará la visión económica y empresarial de la arenisca

El Hábitat Minero acogerá el evento del 15 al 18 con escultores internacionales La inversión municipal asciende a 24.400 euros

EÑE | VILLAMAYOR La concejal de Cultura de Villamayor, Marisol García, presentó ayer la XIV Feria de la Piedra y segunda edición provincial que se celebrará del 15 al 18, bajo el

lema 'La piedra y el mineral'. Entre las novedades de este año destaca la ubicación, que se ha centralizado en el Hábitat Mi-nero y en el Espacio Cultural Abierto junto a la biblioteca, pa ra facilitar la participación del público, además de dar mayor protagonismo a la visión empresarial de la feria, no sólo al ca-rácter cultural de la misma.

Un certamen en el que el Consistorio ha incrementado el presupuesto cerca del 40% respecto a la edición anterior, pa-sando de 18.000 a 24.400 euros por la ampliación de los certámenes de talla, que cuenta con escultores internacionales de Japón, Italia, Francia y Dina-

Asimismo, los responsables municipales han contactado con los ayuntamientos en cuya zona hay algún tipo de piedra con extracción en activo para estar presentes en esta edición en la que se da protagonismo al recurso mineral metálico que está atrayendo inversión extranjera a la provincia, como Los Santos y Barruecopardo con el wolfra-mio, Castillejo de Martín Viejo y el estaño, y Retortillo, Saelices el Chico y Villavieja de Yeltes con el uranio. Además, han invitado a las empresas más importantes en activo para que acudan a la feria y muestren los productos y servicios que comercializan, pa ra darlas a conocer y que la feria sirva de impulso y publicidad para su negocio.



La concejal de Cultura, Marisol García, presentó la Feria de la Piedra. | EÑE

PROGRAMA

Inauguración

Aunque la inauguración oficial de la Feria de la Piedra será el sábado 17 a las 12 del mediodía, la apertura de la misma comenzará el miércoles 14 con los diferentes certámenes, exhibiciones de escultura y trabajos cientificos.

Proyectos para los certámenes de escultura

Los alumnos de la Facultad de Bellas Artes y Escuela de Artes Aplicadas han presentado un centenar de bocetos, de los que se seleccionarán seis para tallar en vivo, y dos presentados por los alumnos de la Facultad de Ciencias.

Otras actividades

El programa de actos acogerá visitas escolares guiadas al Hábitat Minero, el homenaje a las empresas locales más antiguas y la ofrenda floral al cantero.

SANTA MARTA DE TORMES



La Policía Local realiza una nueva campaña de control de los autobuses metropolitanos

La Policía Local de Santa Marta ha realizado una campaña de control e inspección de los autobuses metropolitanos y de control de alcoholemia a sus conductores. Los agentes han llevado a cabo las pruebas durante varios días y en el balance conseguido han po-dido comprobar que todos circulaban con la documentación exigida del vehículo y del conductor.

En este sentido, desde la Concejalía de Policía Local y Protección Civil aseguran:

"Aunque la realización de estos controles son habituales, se ha procedido esta vez a realizarlo de una manera más exhaustiva"

Esta campaña se suma a las que están realizando en las últimas semanas los agentes municipales de control de velocidad para mejorar la seguridad vial y redu-cir el índice de accidentes en las vías municipales y en los accesos a la localidad. Además de otras específicas como la comprobación de la legalidad de animales de

Las patrullas infantiles recorrerán las calles para multar conductas incívicas

El próximo domingo, día 11, tendrá lugar la primera de las actuaciones del nuevo Consejo de Infancia del municipio. Los pequeños participarán en las patrullas infantiles orga-nizadas, que se llevarán a cabo desde las 10.30 horas hasta las 12.30 horas. La actividad se desarrollará con la colaboración de la Policía Local, que recorrerá las calles del centro urbano junto a los participantes, que se encargarán de poner sanciones simbólicas a los vecinos que tengan comportamientos incívicos o actuaciones que vayan contra la convivencia ciudadana. El acto finalizará con la puesta en común de las conclusiones obtenidas por los niños y los adultos tras la realización de la actividad. LEÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Carrera solidaria a favor de Pyfano Los alumnos del IES Torrente Ballester participaron en la carrera solidaria organizada por el AMPA para recaudar fondos para la asociación Pyfano a favor de los niños con cáncer. | EÑE



Talleres de educación y seguridad vial para escolares Los alumnos de 6º de Primaria del colegio San Blas participaron en los talleres que se celebran den-tro de la Semana de Educación Vial organizada por el Ayuntamiento de Santa Marta y la Policia Local, encargada de impartir las charlas para enseñar las normas y la señalización de tráfico. I EÑE